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部長 16-303 林 淳子 

このたび文化青少年部部長の役を仰せつかり自分に出来るの

か不安ととまどいで一杯です。ドリームハイツに住んで 30 数

年たちますが、自治会の役割やお仕事についてあまり深く関わ

ってなかったので、これを期に一つずつ学び理解し、少しでも

お役に立てる様に一年間頑張りたいと思います。よろしくお願

いします。 

 

 

              

             副部長 21-303 山下 早百合 

ドイームハイツに越してきて丸７年ですが初めて役員を務め

させていただきます。フルタイムで働いておりますので、こう

して自治会側の立場になった時に恥ずかしながら皆様方が沢

山の役割をこなしていらして支えているのだと知り、改めて襟

元を正す想いです。 

諸先輩方にご指導を賜りながら精一杯お勤めさせていただき

たいと思います。 

◆  文化青少年部 ◆ 

◆ 厚生部 ◆ 

令和元年度 自治会活動がスタート 

 

ひろばドリーム 

住みよい街づくりを目指して‼ 

 

                    8-207 塚本 英史 

自治会役員としては５年目、会長としては３年目になりました。

長いようですが、過ぎると早いものです。県ハイツは昨年 11 月

の住民票データによると、65 歳以上が 52.7％、総人口約 3000

人のうち、独居高齢者が、約 300 世帯(10%)おられます。この

ように急速に進む高齢化の中で、安全・安心かつ住みよい環境を

つくるのはかなり難しいものがあり、昨年、色々な課題に取り組

み始めましたが、進捗は未だ成果が出るには至っておりません。

今年度は、もう少し良い結果が出るようにしたいと思います。皆

様のご支援ご協力を宜しくお願い致します。 

 

              事務局長 12-203 川島 佐和子 

ハイツに移り住んでから 15 年程になります。ところどころに知 

り合いの方もいる団地だったため、まるっきり知らない所へ引越 

すことを思うと、とても心強かったです。人と人とのつながりが 

希薄といわれる昨今ですが、ハイツは自治会をはじめ住民全体の 

様々な活動があり、住みやすいハイツ作りを目指しているのを感 

じています。今年は事務局長という役割を頂きましたが、皆さん 

に教えて頂きながら、私にとっても地域を知り色々な人と出会え 

る機会として努めていきたいと思いますので、よろしくお願い致 

します。 

 

部長 15-612 中村 信淳 

この度、防犯交通部長を担当することになりました中村です。

自治会に参加するのは初めてであり、右も左も分からないこと

ばかりですが、一年間一生懸命取り組んでいきたいと思いま

す。皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

 22-605 吉川 博子 

初めて自治会の役員になりました。会計担当です。何もわからな

いまま引き受けてしまい、本当に自分に出来るのかとても不安で

すが、まわりの皆様に色々と助けていただきながら、何とか一年

間頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 Ａ 19 –802 高橋 澄子 

入居して４０年。やっとと言おうか、とうとうと言おうか、自治

会役員となるクジを引いてしまいました。年齢や体力を考えると、

良い機会であろうと思います。どの役でも結構ですと言いつつも、

副会長とは少々荷が重いのではと思いますが、これからの１年間、

皆様にご迷惑をお掛けしないよう私なりに努力致します。よろし

くお願いします。 

 

Ｂ 23-612 中村 宏道 

自治会活動に携わり 6 年目を迎えました。任期最後の年になりま

すが、気をゆるめず、精一杯努力するつもりでおります。不行き

届きの点多々あるかと思いますが、お気づきの事がありましたら、

何なりとご指摘いただければ幸いと存じます。よろしくお願い申

し上げます。 

 

Ｃ 10-103 上條 治子 

新元号令和となった年に役員をお引受けし、まさかの三役副会長

Ｃとなり不安ばかりですが、教えて頂きながら全役員の方、全会

員の皆様と一緒に力を合わせ協力して、良いハイツになるよう一

年間頑張りたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

◆ 副会長 ◆ 

◆ 会長 ◆ 

◆  会計 ◆ 

◆  防犯交通部 ◆ 

 

部長 20-210 蒔田 一 

この度 2019 年度環境衛生部長を担当します蒔田です。自治

会役員は初めて又環境衛生部長という大役も初めてです。私自

身大変スローテンポの人間です。今後は、皆様のご協力を賜り

無事に努めたいと存じます。よろしくお願い致します。 

 

◆ 環境衛生部 ◆ 

◆ 事務局 ◆ 



横浜深谷台小学校には児童の登下校時の安全を見守るための

組織、学援隊があり、その活動は無報酬のボランティア活動

です。活動内容は毎朝の登校時の見守りです。活動時間は朝

8 時から登校をし終える８時２０分までの２０分間です。わ

ずか２０分間ですが責任は重大です。このところ低学年児童

の交通事故が続発していますように、児童を見守ることは地

域に課せられた責務です。下校時も児童の見守りは必要です

が、学援隊のスッタフ不足から、その見守りができていませ

ん。そこでこの穴埋めのために、自治会の午後のパトロール

を、児童の下校時間帯にお願いしています。しかし残念なこ

とですが、この地域でも児童の交通事故は発生しています。

地域の方々のご協力をいただきながら、交通事故の発生をゼ

ロにしていきたいと思っています。児童は地域の宝であり、

国の宝でもあります。学援隊はこの宝物を日々定時定点で見

守りを続けていくことで、宝物の変化、成長を目の当たりに

します。これは学援隊のみが受ける恩恵です。 

学援隊スタッフを募集しています。見守りのご協力を切にお

願いいたします。 

     学援隊 9-110 浦田和明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
                            
                                  
                                           
 
  

 

 
 
          
 
 
                 
                

 

                                         
                                            
                                     
 
 
 
 
 

 

『第１回 棟長会の報告』 

 5 月 19 日(日)10 時より各棟の棟長、役員 33名出席のも

とに 2019年度第 1回棟長会が開催されました。会長挨拶そ

して各役員、各棟長の自己紹介のあと、清掃用具補充の説明、

選挙管理委員長、副委員長の選出、夏祭りについての概略説明

がされました。 

各棟からの情報交換の中で、月次清掃担い手の問題、空き缶回

収容器の補充、回覧方法の工夫、エレベーター用マグネットシ

ート補充の件などが出され、事案毎に、各棟で相談し決める、

自治会事務局に相談する、管理組合の協力を得る等に整理され

ました。毎月朝の清掃については、参加者の高齢化や出席者の

固定化などから、回数減や業者依頼などの意見も出されました

が、この草刈清掃は安否確認の意味も大きく、各棟内の住民の

方々のコミュニケーションを図る大事な場となっているため、

決して強制ではなく、おしゃべりをしに顔を出す程度の参加で

もよい、“やれる人がやれることをする”等に清掃の場を使い

住民同士の相互の関係づくりの意味があることが再確認とな

りました。                  （事務局） 

 

『２０１９年度自治会定時総会報告』 
4 月 21 日(日)午後 1 時より、2019 年度定時総会が開かれ

ました。自治会員数  1377名、出席会員数 169名、委任

状提出会員数 820名により、定足数を満たしており、総会の

成立を確認しました。議事は平成 30 年度活動報告、会計決算

報告を審議し賛成多数で承認されました。 

2019 年度役員、幹事候補者の承認を経て休憩に入り、その

後 2019 年度活動計画案、会計予算案の審議があり、これも

賛成多数で承認されました。この中で、自治会費及び駐輪場使

用料支払いにつき 2019 年度より、口座引き落としが基本と

なること。防犯カメラ設置に向けて特別委員会を設けて実現を

目指していくことなどが報告されました。自治会費等の口座引

き落としについては集金代行サービス会社を経由することへ

のご意見も出されましたが、幹事会を経ての決定となっている

ので、議案書通りの実施が承認されました。 

今年度新たな役員体制で臨みますが、会員の皆様のご理解とご

協力をお願いいたします。            （事務局） 

7月1４日（日）（予備日 1５日） 

 ハイツ中央広場にて開催します 

 

＝編集後記＝ 

 

          

 

 資源物売却報告 
 

3 月(2 月回収資源物分) 
品 種 ダンボール 新聞 雑誌 ﾐﾙｸｶｰﾄﾝ 古布 アルミ缶 

発生量 4,310 2,500 3,710 110 920 270 

売却金 24,130 14,850 

4 月(3 月回収資源物分) 

発生量 4,680 2,110 3,240 120 910 320 

売却金 22,936 17,600 

 

      『環境衛生部より』 
環境衛生部は、ハイツ居住者皆様のご協力で成り立って行くと

思っております。よろしくお願い致します。 

・決められた場所にルールを守って出しましょう。 

・一般ゴミはきちんと分別し、曜日を確認し、部屋番号を 

 書きましょう。 

  燃やすごみ       月曜日/金曜日 

  プラスチックごみ    火曜日 

    古紙・古布      水曜日 

  缶ビンペットボトル  木曜日 

  小さな金属類      木曜日 

◎ 粗大ゴミは、粗大ゴミ受付センターへ 

       （TEL 0570-200-530） 

 アルミ缶の捨て方  

  常設してあるカゴに入れる（回収日 毎水曜日） 

   缶詰類、ペットフード缶などはダメ 

◎ 回収できるもの 

   ジュース類、酒類などの飲み物缶のみ 

ご注意ください！ 

  
県ドリームハイツ自治会のホームページは、「ドリーム燦燦」

(深谷台地域運営協議会）www.drsansan.jpを検索すると、

すぐに見つかります。そこで、過去 5 年間分の「ひろばドリ

ーム」を見ることができます。その他に、自治会の年間計画

表（常時更新）や各種記事、行事予定表も見られます。是非

ご利用ください。               （事務局） 

 

「2019」自転車ステッカー貼替のお願い 

     

 

｢ひろばドリーム｣313号が発行の運びとなりました。広報紙は

行事や活動の様子を会員の皆様にお伝えします。普段自治会の

活動に関心の薄い方も興味を持って頂けるような紙面づくりを

心がけてまいります。そして、また皆様からの投稿も喜んで受

けつけております。1 年間宜しくお願いいたします。 

    (広報部) 

・  小袋から出してかごに入れて下さい 

・当番は回収日(水)までに溢れそうな缶のみ 

 大袋に入れ側においてください 

貼替が未だの方は至急貼替て下さい。 

又 不用の自転車は各自で処分をお願いします。 


